

VOLTAIR, BERLIN

Auf einem rund 6.600 m² großen Grundstück im Zentrum Berlins an der Voltairestraße entwickeln ABG-Gruppe und Felix Gädeke gemeinsam das Bürogebäude VOLTAIR. Highlight der Architektur ist das zurückspringende Fugengeschoss, welches auf Höhe des S-Bahn-Viadukts das gesamte Gebäude ziert. Es ist teilweise mit dem darüber sowie darunter liegenden Geschoss verbunden und bietet den künftigen Nutzern dank Begrünung sowie umlaufenden Außenbereichen eine hohe Aufenthaltsqualität. Die Bauausführung begann Anfang 2019, die Fertigstellung ist bis Ende 2021 geplant.

On a plot of approx. 6,600 m² in size, ABG Group and Felix Gädeke are developing the office building VOLTAIR in the heart of Berlin. As a highlight, a setback joint-storey decorates the whole building at the height of the urban railway viaduct. It partly connects to the levels above and below it and offers future tenants a high quality of stay, thanks to its greening and the surrounding outside areas. The construction phase started in the beginning of 2019, its completion is planned until the End of 2021.

KONTAKT/CONTACT

ABG Allgemeine Bauträgersgesellschaft
mbH & Co. Kommanditgesellschaft
Promenadeplatz 12
80333 München
T 089 24 22 66 0
E info@abg-gruppe.de
www.abg-gruppe.de

